

Herr Kallenbach erklärte, dass die Anwesenheit von Frau Lorenz dafür genutzt werden kann, noch weitere Fragen zu anderen Projekten, wie z.B. den barrierefreien Bushaltestellen zu stellen. Die Bushaltestelle in Meindorf wurde, bis auf ein paar Restarbeiten, heute fertiggestellt.

Frau Lorenz ist derzeit die einzige Bauleiterin im Bereich Straßenbau. Herr Kallenbach hob hervor, dass sie ihre Sache sehr gut macht. Zum KGP war noch zu ergänzen, dass das Kreislaufwirtschaftsgesetz vorschreibt, die Materialien grundsätzlich zu trennen. Die Ausnahme bilden untrennbare Teile, die der Mischentsorgung zugeführt werden.

Im Hinblick auf die Installierung von Glascontainern steht demnächst der Standort Hangelar an. Im Übrigen laufen das ganz Jahr über die Kanalsanierungsmaßnahmen.